

Collège du Querpon: premières Olympiades réussies

Les 19 classes du collège du Querpon ont participé aux premières Olympiades de l'établissement, vendredi 18 octobre. Au préalable, chaque classe a choisi un nom, un blason et un thème. La journée a démarré par un défilé entre la cour de récréation et le terrain de football. Certains collégiens étaient maquillés, d'autres costumés. Les élèves de 3^e C, avec le blason Marie Curie, étaient en blouses blanches. Ceux en kilt ont fait référence au film *Braveheart*...

Après une « Ola », la principale Véronique Beaux est la principale à ouvert les Olympiades, « une aventure commune, un défi que vous avez relevé, que nous relevons tous avec plaisir et avec une immense conviction. Comment construire ensemble un collectif apprenant, petits et grands ?

Voilà comment les Olympiades vont vous aider à vous faire grandir, à vous faire réfléchir et découvrir, et surtout à vivre ensemble dans le respect de tous et le respect de chacun, car c'est la très belle mission que nous a confiée la Nation.

« Simone Veil, cette grandissime dame dont les professeurs vous parleront, a dit un jour que « la compétition stimule, la coopération renforce, la solidarité



classement par niveau : « Les résultats du jour s'ajouteront à ceux obtenus en cours depuis la rentrée. Chaque classe a été créditée d'un capital de points qui augmente ou qui diminue en fonction de l'attitude de chacun et du collectif. » Plus importante, cette journée a été « un temps de partage. Dans chaque atelier, l'objectif a été de chercher à répondre ou à bien faire en collectif ». Avec succès.

f

6